
 

 

 
 

 
Codice Ente: 10839                                                                                                  ORIGINALE 
 
                  DELIBERAZIONE N.45                                                          Prot. n. 26828 
                 in data: 28.09.2011        

VERBALE  DI  DELIBERAZIONE  DEL 
CONSIGLIO  COMUNALE 

 

OGGETTO: INTERPELLANZA PRESENTATA DAL CONSIGLIERE GIORGIO 
MAFFEZZOLI IN   MERITO   ALLA  RIQUALIFICAZIONE  
(ASFALTATURA)  DI VIA BERTANI DI BUSCOLDO.          

 
L’anno duemilaundici addì ventotto del mese di settembre alle ore 19.00 nella sala delle 
adunanze consiliari, previa l’osservanza di tutte le formalità prescritte dalla vigente legge 
comunale e provinciale, vennero oggi convocati in sessione STRAORDINARIA IN SEDUTA 
PUBBLICA DI PRIMA CONVOCAZIONE i consiglieri comunali. 
  
All’appello risultano: 

                                                                          
BADOLATO ANTONIO SINDACO Presente 
GOATELLI RICCARDO CONSIGLIERE Presente 
DE DONNO GIUSEPPE CONSIGLIERE Presente 
BOTTANI CARLO CONSIGLIERE Presente 
FERRARI FRANCESCO CONSIGLIERE Presente 
IMPERIALI ALCIDE CONSIGLIERE Presente 
TOTARO MATTEO CONSIGLIERE Presente 
MAROCCHI LEONARDO CONSIGLIERE Presente 
PEZZALI MIRKO CONSIGLIERE    Giustificato Assente 
CAPRARI ANTONELLA CONSIGLIERE Presente 
BIANCHI FAUSTO CONSIGLIERE Presente 
PANTANI GRAZIANO CONSIGLIERE Presente 
VINCENTI FERNANDO CONSIGLIERE Presente 
GAGLIARDI LUISA CONSIGLIERE Presente 
MAFFEZZOLI GIORGIO CONSIGLIERE Presente 
BURATTO ALESSANDRO CONSIGLIERE Presente 
FRANZONI MATTEO CONSIGLIERE Presente 
GELATI LUIGI CONSIGLIERE Presente 
ROSA CRISTIANO CONSIGLIERE Presente 
BIFFI FEDERICO CONSIGLIERE Presente 
GRASSI CARLO CONSIGLIERE Assente 

 

      Totale presenti  19  
      Totale assenti    2 
 
E’ altresì presente l’Assessore esterno: Alessandro Benatti. 

 
Partecipa all’adunanza con funzioni consultive, referenti, d’assistenza e verbalizzazione (articolo 
97, comma 4°, lettera a) del D.L.vo n° 267/2000), i l Segretario Generale Dott. GIUSEPPPE 
CAPODICI. 
Essendo legale il numero degli intervenuti, il Dott. ANTONIO BADOLATO assume la presidenza e 
dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'oggetto sopraindicato, compreso nell’ordine del 
giorno della odierna adunanza. 



 

 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 
Il Sindaco chiede al Consigliere Maffezzoli Giorgio, presentatore delle due interpellanze,  se vuole  
leggere il primo testo e dopo la discussione leggere la seconda interpellanza. Il Consigliere 
Maffezzoli risponde che preferisce leggere ambedue i testi insieme. 
 
Il Sindaco cede quindi la parola al Consigliere Mffezzoli il quale legge i testi delle due interpellanze 
che si intendono trascritti e vengono allegati come parte integrante del presente atto quali allegati 
A) e B). 
 
Risponde  l’Assessore Ferrari alla prima interpellanza: “ Il manto stradale di Via Bertani e Via XXV 
Aprile è stato fatto di recente, non più di quattro o cinque anni fa. Sono tempi in cui un manto 
stradale di norma non deve essere rifatto. In questi casi vediamo che siamo in  presenza di un 
manto già molto usurato per la tipologia utilizzata. E’ stato usato per queste strade un manto rosso 
badando più all’aspetto estetico che non a quello pratico. Comunico sin da ora che questa 
Amministrazione adotterà soluzione che tengano conto più della praticità e non dell’esteticità. Per 
quanto riguarda la riqualificazione sono già stati rifatti alcuni tratti di Via Bertani, i più ammalorati, 
specialmente quelli tra Via Salvo d’Acquisto e Via Maggiolini,  l’unica riqualificazione possibile, dati 
i costi e che non era stata inserita nel  Piano Triennale delle Opere Pubbliche trattandosi di un 
importo inferiore a 100.000,00 euro”.  
 
Riprende la parola  il Consigliere Maffezzoli: “ Ho notato che proprio ieri hanno effettuato i lavori di 
asfaltatura a cui faceva riferimento l’Assessore Ferrari però ci sarebbero ulteriori tratti da 
riqualificare:  intersezioni di via Giovanni XXIII, Via XXV Aprile con via Bertani e anche Via Verdi. 
Se non si interviene con urgenza presto saranno un gruviera. Mi ritengo parzialmente soddisfatto, 
vorrei vedere quanto prima tutto riqualificato specialmente le Vie laterali peraltro di accesso alla 
nuova Scuola Primaria”. 
 
Riprende la parola L’assessore Ferrari dicendo: “Il Consigliere Maffezzoli ha perfettamente 
ragione e l’Amministrazione provvederà non appena ci sarà disponibilità di fondi. 
Le  asfaltature sono una priorità. Siamo al corrente di altri interventi urgenti da fare su altre strade. 
L’aspetto positivo è che con gli uffici stiamo predisponendo la ricognizione di tutti gli interventi da 
eseguire sulla rete stradale, conoscendo già anche i costi, in modo che non appena c’e 
disponibilità di fondi si possano affidare alle ditte l’esecuzione dei lavori”. 
 
A chiusura degli interventi il Sindaco riprende brevemente la parola: “ Anche se non direttamente 
collegato al discorso proprio di riqualificazione, voglio aggiungere che l’Amministrazione sta 
facendo qualche ragionamento per quanto riguarda la rotonda di Via Bertani poiché così non va. 
Ribadisco che stiamo facendo solo qualche ragionamento”. 
 
Come sopra riportato il Consigliere Maffezzoli Giorgio si ritiene parzialmente soddisfatto. 



 

 

 
letto approvato e sottoscritto come segue. 
 
              Il Presidente Il Segretario Generale 
            ANTONIO BADOLATO                               Dott. GIUSEPPPE CAPODICI 
 
 
 
 
 
 
 
 
Relazione di pubblicazione: la presente deliberazione, su conforme dichiarazione del 
messo, è stata pubblicata il giorno ___________________ e vi rimarrà per 15 giorni 
consecutivi, ai sensi dell’articolo 124, comma 1°, del D.L.vo 18.08.2000 n° 267. 
 
  Il Segretario Generale 
                                                                             Dott. GIUSEPPPE CAPODICI 
 
 
 
 
 
 
  
                                                                                    Il Responsabile dell’Area 
    Affari Generali 
                                                                                      Rag. ENRICA MOTTA 
                                                                                   
 
 
La presente deliberazione di consiglio è divenuta esecutiva il ______________________ 
per: 
 
<A> ai sensi dell’art. 134, comma 3°, del T.U. dell ’ordinamento EE. LL. approvato con 

D.L.vo  18.08.2000 n. 267. 
 
<B> ai sensi dell’art. 134, comma 4°, del T.U. dell ’ordinamento EE. LL. approvato con 

D.L.vo  18.08.2000 n. 267. 
 
<C> pubblicazione all’Albo Pretorio dal_____________al_____________senza reclami. 
 
 
 Il Segretario Generale 
   Dott. GIUSEPPPE CAPODICI 

 


